



Infos navigation

30 juillet 2026

La succession de fortes chaleurs impacte le niveau de la rivière

Parcours ouverts : parcours ouverts d'Espenel à Crest. Au départ du parcours "Saillans Crest" nous conseillons vivement les bateaux 1 place, et de s'obliger à une navigation précise pour descendre du bateau le moins possible. Vitesse des descentes : 3 km/h environ

Conditions actuelles de navigation La Drôme est une rivière naturelle et sauvage, sans aucun aménagement et son cours est parfois capricieux pouvant obliger de sortir du bateau par bas niveau.

Actuellement le niveau est bas (< 3 M3)

Est-elle navigable ? Oui en grande partie mais des passages "zone de déposes des alluvions" peuvent parfois répartir le peu d'eau sur une grande largeur et limiter la navigation.

Ne pourrait on pas creuser un peu ces quelques passages pour canaliser l'eau ? Non la loi sur l'eau l'interdit afin de préserver le côté naturel de la rivière, ainsi que sa biodiversité. Naviguer sur la Drôme se mérite.

Doit-on sortir du bateau par moment ? Oui quelquefois ou + selon votre degré de maîtrise et/ou votre gabarit.

Nos conseils : le canoë reste un moyen unique de découverte de la rivière Drôme

Privilégier : les parcours courts 3, 6 km et profiter de votre descente pour vous baigner, pique-niquer, observer...

Ainsi que les embarcations 1 place

The current period of high temperatures is impacting the level of the river

Open courses: open courses from Espenel to Crest. At the start of the "Saillans Crest" course, we strongly recommend 1-seater boats, and to commit to precise navigation to get off the boat as little as possible.

Descent speed: about 3 km/h

Current navigation conditions The Drôme is a natural and wild river, without any development and its course is sometimes capricious, which can force you to get out of the boat at low level.

Is it navigable? Yes, for the most part, but "alluvial deposit area" passages can sometimes distribute the little water over a large width and limit navigation.

Could we not dig these few passages a little to channel the water? No, the water law prohibits it in order to preserve the natural side of the river, as well as its biodiversity. Sailing on the Drôme is worth it.

Do we have to get out of the boat at times? Yes sometimes or + depending on your degree of mastery and/or your size.

Our advice: Canoeing remains a unique way to discover the Drôme river Favor: the 3.6 km course and take advantage of your descent to swim, picnic, observe... As well as 1-seater boats